

Stadtpark-Fest am Wochenende

Musik und Mitmachspaß im Stadtpark

Von Andrea Schüttert

GESCHER. Fröhliche Klänge sind im Stadtpark zu hören. Die „Coverband Haus Hall“ sorgt mit bekannten Liedern für Stimmung. „Jetzt möchte ich Action sehen!“, ruft der Sänger Horst Honermann. Bei dem Lied „Wackelkontakt“ wird auch im Publikum fleißig mitgewippt.

Auf Nachwuchsmusiker wird man nicht lange warten müssen. Dafür sorgt schon der Swinging Pool, bei dem Musikinstrumente ausprobiert werden können. Urlaubsfeeling kommt hingegen beim Jugendwerk Gescher auf. Leiter Anatolij Saimak mixt stilecht mit Hawaikette zusammen mit fleißigen Helfern alkoholfreie Cocktails.

Zwischendurch werden Ballontiere verschenkt und nebenan erobern Kinder die Slackline. Wer lieber shoppen möchte, kann auf dem großen Trödelmarkt fündig werden.



Der kleine Lasse (6) probierte sich an der Trommel.



Die Schüler der Von-Galen-Schule sangen mit Textschreiber Fredi Bernhard (links) an der Gitarre.

Fotos: Andrea Schüttet

Doch auch ernste Themen sind auf dem Stadtpark-Fest zu finden. „Foodsharing“ erklärt, wie Ehrenamtliche abgelaufene Lebensmittel abholen und zu Verteilerkästen bringen. „Natürlich Gescher e.V.“ sammelt Kronkorken für die Kinderkrebshilfe und vieles mehr. Auch die Theatergruppe „Große Freiheit“ stellt sich mit einem Stand vor. Nicht nur Kinder aus Suchtfamilien können dort Theater spielen, sondern alle Kinder zwischen etwa 12 und 14 Jahren, die einfach Lust haben, auf einer Bühne zu stehen. Zurzeit werden dringend weitere Schauspieler für das neue Stück „Machtlos – The

Game“ gesucht, in dem es um Spielsucht geht.

Preise kann man ebenfalls gewinnen. Unter allen Karnevalsprinzen aus sämtlichen Vereinen und Nachbarschaften wurden Karten für die Bläck Fööss verlost. Eigentlich sollte auch der schönste Tisch der Nachbarschaften prämiert werden, leider haben sich keine Nachbarschaften gemeldet, was Bürgermeisterin Anne Kortüm sehr bedauert.

Musikalischen Schwung bieten „Die Strolche“ und die „Chicas“ des SV Gescher. Mit ihren Tanzeinlagen bezauern sie das Publikum. Eine besondere Überraschung bereitet die Von-Galen-Schule:

Für ihre erkrankte Rektorin Frau Roters singen die Schüler und Lehrer ihr Schullied mit neuen, auf sie zugeschnittenen Strophen.

Es ist ein schönes Fest für Jung und Alt, das nach der Meinung vieler Besucher gerne im nächsten Jahr wiederholt werden darf.



Das Stockbrot wurde gesponsert von „Naturtalent“ unter der Leitung von Simon Heimann.